
 
 

 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

 
今回は初めての夜間例会

でした。本日に至るまで引

き継ぎ式や表敬訪問など

もあり、年度計画やその

他委員会の活動計画など

時間もない中、皆さんに

は感謝しています。 

そのような中で今回は初めての試みの夜間例会を開

催しました。どうなることかと思いましたが多くの会員

の出席で安心しています。ロータリーの活動で元気に

なりましょう。 
 

 
【第8グループ】越谷クラ

ブ・東クラブ・中クラブよ

り年度計画書が 届いてお

ります【クラブ】本日の摂

食例会 お弁当は日頃駐車

場でお世話になっておりま

す。マルエツより購入させ

て、頂きました 

 
クラブ協議会は、「クラブのプログラ

ムと活動もしくは会員教育について

協議するために開かれる、クラブ役

員、理事、委員会委員長を含むクラ

ブ会員全員の会合です。すべてのク

ラブ会員は、協議会に出席すること

が強く奨励されています。当クラブは

4～5回あり、ガバナー公式訪問のあ 

 

 

 

とや上半期が終わった後などに開いています。他の

クラブではみっちり行っているところもあるので、そ
のことを頭の片隅に置いて協議会を過ごしていただき

たいと思います 

 
ロータリーの友の電子版は皆さまのパソコンスマート

フォンにて閲覧できます。 

弁護士の会員による「ストップその悪質商法」について

の会合の報告やこと困難な職業奉仕について色々と

掲載しています。積極的活用していただきたいと同時

に使い方がわからないときは小池に聞いてください 
 

 

 

 

 

 

 
基本方針を「これまで培った経験とネットワークを活か

しながら、国際ロータリーに所属する会員としてのメリ

ットを最大限に享受する体制を

整える。」としました。 

 委員会予算は８００，０００円

です。 

 楽しく活動できるよう努めま

す。一年間宜しくお願い致しま

す。 
 

 

 

  
【会長挨拶】                  中内啓夫会長 

  
【幹事報告】                  小林武弘幹事 

  
【3分間スピーチ】      瀬尾ロータリー情報委員

長 

  
【公共イメージ】                小池夏代委員 

  
【国際奉仕】                  中村直弘委員 
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次世代を担う若者たちに、ロータリー活動を通じて、多

くの学びの場や新しい出会いの

場を提供して、少年少女の知識の

向上に役立てていきたいと思いま

す。出きるだけ多くの感動を与え

る場を提供しまた、危機管理につ

いても意識を高め、安全な環境づ

くりを心掛けたいです。よろしくお

願いいたします。 
 

 
会員平等の原則のもと、すべての

会員に年次寄付、ポリオ・プ

ラス、その他寄付等にご理解

していただきご協力をお願

いします。 

 
 

 

 

 

 

 変わることのないベーシックな部分として

地道な取り組みを続けますので、ご協力をお

願いします。 

 達成状況をこまめに

ご報告させていただき

ます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
例会をスムーズに進めるため

に会場の秩序を守り、ロータリ

アンが楽しく出席でき、時間を

守り、有意義な例会の進行に

努めたいとおもいます。充実し

た例会にするために、くれぐれ

も私語と携帯電話の使用につ

いては気を付けてください。 
 

 

 

 
これからより良いクラブにするためにはどうしたらよい

かを実行する委員会です。今後の飛躍の方法をクラ

ブの皆さんで考え、意見を聞き、時

にはアンケートを用いてみんなで協

議していきたいと思います。 

 

 

 

 

 
米山のセミナーに行ってま

いりました。私のことを「富

士山の方」と言われ、有名

人になっていました。ポリ

オ撲滅のためマルエツの

お弁当を買っていただきあ

りがとうございます。 

 
クラブの研修リーダーという立場になりました。日本の

ロータリーはポリオ撲滅を続けます。また日本と世界

のロータリーの考えが少々調和

しづらくなってきています。今後

は、日本は日本のロータリーの

プライドを持って金銭をばら撒く

といったやり方とは一線を置い

て活動すべきだと思います。 

 

 
初めての定例会なのに、出席

担当の盛下さんでした。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 日 ２０１９年７月 11日 

会 員 数 45名 出 席 29名 

出席免除者 2名 欠 席 16名 

 

お陰様

で 

    

スマイル 28 件 33000円  

累  計   145423円  

 

ご協力ありがとうございました。 

  
【青少年奉仕】                 和田浩委員 

  
【財団部門】                  大熊進委員 

  
【ロータリー財団】              松本洋介委員 

  
【SAA】                     神谷治善委員 

  
【中期戦略計画】                  深井良孝

委員 

  
【卓話①】                  吉田豊治委員 

  
【卓話②】                  浅水尚伸委員 

  
【出席】                     盛下 委員 


